

Chères familles,

Nous tenions à vous informer que l'équipe éducative a participé à une formation « Premiers Signes » tout début février et que nous mettons en place ce nouvel outil au sein de notre structure.

De quoi s'agit-il ?

Il s'agit de joindre des signes tirés de la langue des signes suisse romande pour accompagner la parole. Il ne s'agit pas d'un cours de langue des signes mais d'utiliser des signes – mots clés qui correspondent aux besoins, aux activités, aux centres d'intérêt, à l'environnement de votre enfant. Ce concept permet aux enfants de mieux communiquer avec l'adulte (parents, éducateurs-trices, fratrie...)

A l'aide de quelques signes l'enfant qui ne parle pas encore peut :

- demander ce dont il a besoin
- préciser ce qui lui fait envie
- commenter ses activités, le monde qui l'entoure
- signifier aux autres ses émotions et sensations
- faciliter les interactions avec les autres

Les bénéfices seront alors :

- moins de frustration (de part et d'autre)
- moins de stress, de bruit...
- l'estime de soi et la confiance en l'autre
- goût de la communication
- stimulation de l'imagination

Mais aussi d'autres atouts :

- quand il faut être discret
- quand il y a trop de bruit
- pour jouer
- quand la communication orale en particulier est difficile (p. ex non francophone, handicap)



Afin de renforcer notre partenariat, nous vous invitons à partager ce moment de découverte.

Deux animatrices de « Premiers-signes » seront présentes pour l'animation de la soirée !

N'hésitez pas à visiter le site internet : www.premiers-signes.ch

**Au plaisir de vous retrouver
le jeudi 13 février
de 19h à 20h !**

Toute l'équipe
« Les Goélands »